

# Peringati Kemerdekaan ke-78 RI, DWP UPT KLHK Sulsel Gelar Malam Ramah Tamah

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.SELARASNEWS.COM](http://MAKASSAR.SELARASNEWS.COM)

Aug 19, 2023 - 16:48



**MAKASSAR** - Dharma Wanita Persatuan Unsur Pelaksana Teknis Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan Provinsi Sulawesi Selatan (DWP UPT KLHK-Sulsel) menggelar peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan ke-78 Republik Indonesia menggelar "Malam Ramah Tamah".

Kegiatan dihadiri oleh Ketua DWP Satker LHK Sulsel bersama pengurus dan anggota berlangsung di ForestHub BPLHK Makassar, Jum'at, 18 Agustus 2023 dimulai pukul 20.00 wita hingga selesai.

Dengan semangat sesuai tema HUT Kemerdekaan RI tahun ini yakni "Terus Melaju Untuk Indonesia Maju" Dharma Wanita Persatuan UPT KLHK Sulawesi Selatan sukses menggelar acara malam ramah tamah dan dirangkaikan penyerahan hadiah perlombaan ketangkasan yang diadakan sebelumnya.

Dalam sambutannya, Ketua DWP KLHK SulSel , Ibu Hariyani Darhamsyah

mengungkapkan bahwa Program kerja sejak disatukannya DWP pada masing-masing UPT KLHK menjadi Dharma Wanita Persatuan UPT KLHK Sulawesi Selatan, Maka semua kegiatan' kegiatan tersebut di satukan dan menjadi terpusat dalam bingkai organisasi DWP UPT KLHK SulSel.



"Seperti pada unit program kerja ekonomi sosial dan budaya yang melakukan proker pada peringatan HUT Kemerdekaan Tahun 2023 ini," tuturnya.

Diterangkannya lagi bahwa sebelumnya juga telah dilaksanakan lomba ketangkasan dengan 5 (lima) jenis perlombaan yakni; lomba sarung, joget balon, balon berantai, kereta balon hingga esrafet gelang dengan kehadiran peserta DW sebanyak 150 orang.

"Tak lupa kami haturkan Banyak terimakasih kepada Balai PPI yang telah memfasilitasi donor darah untuk ibu-ibu DWP sehingga bisa ikut serta dalam aksi donor darah tersebut," tutur Ibu Hariyani Darhamsyah selaku Ketua DWP UPT KLHK Sulsel.

"Serta kepada BPLHK yang telah memfasilitasi sarana prasarana," tambahnya.

"Juga kepada seluruh anggota Dharma Wanita UPT KLHK SulSel yang telah banyak membantu dari segi moril dan materiil," ujarnya lagi.

Sementara itu Koordinator Wilayah Satker LHK Sulsel/ Kepala P3E Sulawesi dan Maluku selaku penasehat DWP UPT KLHK Sulsel menyampaikan dalam sambutannya bahwa Hidup itu seperti "permainan".

"Permainan yang tidak ada habisnya dan batasnya adalah mengisi kemerdekaan

ini. Kita bangga menjadi orang Indonesia," pesannya dihadapan peserta malam ramah tamah.

"Berbicara tentang kehidupan, menurut Simon Sinek bahwa "infinite games" adalah permainan yang tidak ada batasnya. Sedangkan "finite games" yaitu game atau permainan yang ada batasannya," pesan Dr. Darhamsyah yang juga aktif sebagai leadership and eco-life coach.

Ditambahkannya lagi bahwa "permainan" yang tidak ada akhirnya adalah silaturahmi.

Hubungan persaudaraan adalah "infinite games" yang tidak ada ujungnya dan tidak akan ada habisnya.

Kita berkontribusi dan berkomitmen untuk kemajuan Bangsa kita.

"Tetaplah menjaga hubungan sejawat kekeluargaan kita sebab merupakan "permainan" yang tidak ada habisnya dan batasnya," pungkasnya.

Disela kegiatan malam ramah tamah juga diadakan penyerahan hadiah serta penampilan gelaran seni dengan peserta dari DWP UPT Satker LHK Sulsel.